



Henri Barbusse

Prix Goncourt pour son livre
« Le feu » en 1916,
fondateur de l'ARAC.

De nombreux adhérents de l'ARAC s'étaient joints à nous ce 15 octobre. Après quelques courts documentaires que nous avons visionnés avec émotion, une petite discussion s'est engagée sur l'événement. Rappelons que l'Association Républicaine des anciens combattants fêtera ses 100 ans son siècle d'existence. L'ACCA ne manquera pas de s'associer à cet événement tant au niveau national que dans les comités locaux tout au long de l'année.

Une très belle exposition sur Henri Barbusse est d'ailleurs disponible à l'ARAC.

L'exposition « 30 ans d'ACCA »

L'ACCA par ceux qui l'ont faite : conçue et réalisée en amateurs militants. Chaque panneau retrace une période de la vie de l'ACCA, une campagne politique particulière, une activité marquante de l'association. Complétée au fil des ans par des équipes riches dans leur diversité et leurs expériences, elle nous transporte des premiers jours de la création de « l'amicale » à la poursuite des combats d'aujourd'hui dans l'association. La dernière version a été présentée sur le stand de l'association à la fête de l'Humanité en septembre dernier. Elle était également à l'honneur durant les deux journées des 15 et 16 octobre.

➔ *leur travail aux travailleurs. Nous luttons pour la liberté de Cuba, pour le travail de chaque homme et chaque femme. Ils sont venus détruire la patrie et nous défendons la patrie.*

En avant, Cubains ! Que chacun soit à son poste de combat où au travail. En avant, Cubains ! La Révolution est invincible, et contre elle et contre son peuple héroïque, tout le monde se brisera. Nous redoublerons plus que jamais nos efforts dans l'ardeur et la fermeté maintenant que des Cubains font le sacrifice d'eux-mêmes au combat. Vive Cuba

Libre ! La Patrie ou la mort ! Nous vaincrons !

On avait lu cet appel. On l'avait traduit en arabe. On l'avait recopié sur nos cahiers de détenus.

Et quelle étrange impression que de retrouver par-delà les milliers de kms qui nous séparent, par-delà les diversités d'origine, de culture ou de religion, une telle communauté de sentiment, si profonde et si immédiatement perceptible ! Volant vers l'île de la liberté...

Henri Alleg, extraits de **Victorieuse Cuba**
Editions de minuit/Alger Républicain 1963

EXPO 30 ans à Malakoff

Nos amis de Malakoff la présenteront cette fois à la Maison de la Vie Associative durant une semaine. Le « vernissage » est prévu le mardi 7 février 2017 à 18 h 30. L'occasion de mieux faire connaître l'ACCA à toutes les associations de la ville et aux nombreux utilisateurs de ces locaux qui passent tout au long de la semaine. Un programme de projections, conférence et débats est prévu dans la journée du samedi 11 février.

Vous souhaitez AGIR avec nous ? Rejoignez-nous !

- Je souhaite devenir membre de l'ACCA
- Je souhaite m'abonner au bulletin de l'ACCA
- Je souhaite recevoir les infos sur les activités de l'ACCA

Nom : Prénom :

Adresse complète :

Tél : COURRIEL :

Adhésion à l'ACCA : 12 € /an Réduit : 5€ (jeune - étudiant - chômeur ...)
Abonnement au bulletin trimestriel : 4 € Réduit : 2 €

Les cartes 2017

***de l'association seront
prochainement
adressées à tous
nos adhérents.***

Ceux-ci peuvent d'ailleurs dès à présent expédier au siège de l'Association un chèque pour mise à jour de leur cotisation en précisant leur nom, adresse et (surtout?) leur adresse de courriel. Nous appelons tous nos lecteurs qui ne sont pas adhérents à nous rejoindre en nous retournant le bulletin d'adhésion qu'ils trouveront dans ce numéro d'AGIR.



Vincent Liechti

Vincent Liechti et son groupe ont clôturé en musique les festivités des 30 ans de l'ACCA.

Auteur compositeur interprète, Vincent nourrit nos âmes de mélodies qui se retiennent et de textes très en verve. Les ambiances sont sentimentales voire coquines, sociales voire protestataires, souvent dansantes et festives, toujours émouvantes... Les bonnes vibrations étaient au rendez-vous et le public a été conquis.

Pour ceux qui n'ont pas pu profiter de ce beau concert, le dernier CD de Vincent (Refus d'obéissance ; La java de la Verrière ; Directeur de cabinet ; chez Tiouiche et bien d'autres titres...) est disponible à l'ACCA.

La Fontaine d'or



**Un conte kabyle
et une page de notre histoire**

La Compagnie Sophie l'a dit était de la fête ce 15 octobre pour nous transporter au théâtre avec **LA FONTAINE D'OR**. Un conte Kabyle, une page d'histoire Cette pièce a été écrite par Geneviève Bueno, fille de Christian Bueno compagnon de cellule d'Henri Alleg à la prison Barberousse d'Alger. Elle traite de la guerre d'Algérie « sans stress à partir d'un conte kabyle- Conte résolument anticolonial qui nous fut présenté avec émotion par Mélissa Feraoun.

Raymond Hannon : un film.

Documentaire de Raymond Murlon que nous avons eu le plaisir de voir en avant première le 16 octobre et qui est sorti à Pantin le 15 novembre devant une salle comble. L'ACCA était présente avec Alban Liechti et de très nombreux amis.

Le DVD du film est disponible à l'ACCA sur demande.



Nous contacter.

L'ACCA tient ses permanences tous les mercredis de 16 h à 17 h 30. Vous pouvez nous contacter pour tout ce qui concerne l'association, sur place, ou par téléphone (01 55 48 07 24 message si absents) ou par courriel :

- acca@acca.1901.org
- ass-acca@wanadoo.fr



**Nous souhaitons
à tous nos lecteurs
de bonnes fêtes
de fin d'année.**